

Parten las lecciones de anatomía

Esta noche, en el teatro Andes, debutó "La lección de anatomía". 8157 aaf

Con un día de postergación, "por inconvenientes con el equipaje", se estrena hoy, a las 21.30 horas, en el teatro Andes, la obra de Carlos Mathus "La lección de anatomía".

Esta constituye su segunda temporada en Chile, después de su primera visita efectuada en 1982, la que sus autores, todos argentinos, recuerdan especialmente por la "acitud un tanto agresiva de algunos profesionales de la prensa hacia el espectáculo", según recuerda Antonio Leiva, el asistente del director, quien cree que esto se debió a "similes malos entendidos".

Siete son los artistas que protagonizan esta particular "locura de anatomía" que pasa por el desmudo y se completa con una serie de situaciones límites en la conducta de los seres humanos y que son parecidas en cualquier parte del mundo.

Estas "situaciones", como ellos las llaman, parten con la desnudez, siguen con la libertad del amor, la forma cómo se preocupa una persona, la solidad, la obligación de tener éxito, el fracaso, la autodestrucción y la curiosa positiva.

۹۸۶



Los argentinos afirman que "los desnudos constituyen lo menos importante".

nos habla al término de la actuación".

Y esto lo plantean como una adición necesaria porque muchos suponen que el principal atractivo de esta obra sería nada más que ese aspecto.

Antonio Leiva, quien hace de vocero del grupo, en su condición de asistente del director Carlos Mathus, quien no pudo venir a Santiago porque se encuentra realizando el montaje de "Mariá Stuardo" en Buenos Aires, reafirma lo expresado por los actores.

"Efectivamente, los discursos es de lo qué la gente menos habla. Basta recordar que hay muchas tramas o de este tipo que han mostrado desusados, pero han tenido su época y después se

hun olvidado. En cambio, nosotros llevamos 16 años, varios festivales internacionales y presentaciones en Venezuela, Colombia, Brasil, España y muchos viajes por el interior de Argentina.

Sergio el empresario del teatro Andes, Sergio Carrizo, "es una obra difícil de hacer, pero no de entender". Esto se manifestó confiado en que la actual temporada se prolongará, a lo menos, tres semanas, después de que viajarán por algunas regiones de Chile.

Los protagonistas recuerdan que en otros países les ha ocurrido que van por algunas semanas y terminan quedándose varios meses.

Parten las lecciones de anatomía [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Parten las lecciones de anatomía [artículo]. ret.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile